

## 第三回フオト句会優秀作品(10月11日)

<自由題>



熟れ過ぎと

素肌合わせる青二才

中村 晃也



大增税

声なき民をねらいうち

大月 和彦



動けない

赤い吐息の笠地藏

浜口 須美子

<寸評>

中村さん：熟れたゴーヤと未熟のゴーヤが並んでいる場面を上手く捉えました。

大月さん：愛煙家にとっては大問題なのでしょうが・・・。句が真面目すぎるのでは。

浜口さん：水田と彼岸花の対比がいいですね。覆面の地藏さん、実は作者ご本人の演技だったりして。句の上五は「飲みすぎて」のほうが良いと思います。

<句 付 け>

10月の  
お題写真



昼寝覚め重い体で飯<sup>めしま</sup>未だか？ 平尾 富男

夢見るは愛<sup>いと</sup>しおまえの膝まくら 三 春

動物園カバもとろける暑さかな 大月 和彦

<寸 評>

「お題写真に何が写っているか判りにくい。これでは句を付けることが出来ない」とのご意見がありました。

「これはチョコレートのお菓子ですか？」と真面目に質問される方もありました。「どんなお題でもイメージーションを働かせて句をつけるのも勉強です」なんて強がりを出したくなります。

平尾さん：カバとご自分の生活を重ね合わせた実感がよく表れております。体重のコントロールが今後の課題。

三春さん：これまた日頃の願望が思わず迸り出た句です。  
この程度の彼氏で良いのでしょうか？

大月さん：確かに今年の夏は暑かった。カバもとろけると言う表現にトロケました。

写真提供者：「チョコ菓子と見まちがわれてカバも泣く」

次回のお題写真の提供は一席の平尾さんをお願いしました。